

Lérida

Negativa acogida del impuesto sobre el gasto suntuuario

Los empresarios hosteleros aseguran que supondrá un peligro para la rentabilidad de sus establecimientos

Los empresarios hosteleros le-ridanos, en el transcurso de una asamblea de la Federación Provincial de Hostelería, han lamentado el impuesto sobre el gasto suntuuario, al señalar que va a repercutir sobre la rentabilidad de sus establecimientos.

«Antes sólo afectaba a los establecimientos de cuatro y cinco estrellas, pero ahora, en virtud de un decreto que recoge el paquete de medidas urgentes de la financiación de las corporaciones municipales, se hace extensivo a todo tipo de establecimientos», advirtió el presidente de la Federación, señor Alfredo Castrillón. Hizo también hincapié en que el impuesto repercute sobre las cuentas de explotación de las empresas y subrayó que «esto es importante, porque como ahora «tenemos una determinada inflación de precios y ésta es una de las causas que parece que el sector detecta como posible retención del

turismo, el establecer un precio más asequible es primordial para nosotros». El problema se cifró en que si se incrementan más los costes, ello supondrá un peligro para la rentabilidad de los establecimientos.

Ampliaciones de los servicios de limpieza pública

La empresa FOCSA ha puesto recientemente en funcionamiento una ampliación del servicio de limpieza pública, que afecta a los barrios de Lérida, de acuerdo con las directrices de los servicios municipales correspondientes. La citada ampliación se concreta en un equipo de brigada, que afectan al barrio de la Mariola y bloques Juan Carlos. Ha entrado también en servicio un equipo mecánico de riego que atiende exclusivamente a los barrios y zonas periféricas. Finalmente, se ha mejorado el equipo mecánico de barrido, con la entrada en funcionamiento de un modelo distinto de autobarridora, que elimina el problema de la propulsión exterior de polvo. — Aurelio BAUTISTA.

Badalona

Se cubrirán las 143 plazas de maestros solicitadas

La ciudad contará, finalmente, con 492 profesores, frente a los 349 del curso 1978-79

Como resultado de las negociaciones efectuadas entre los alcaldes de ciudades catalanas, diputadas y la Generalitat en relación al problema escolar, la Delegación se comprometió a nombrar los 143 maestros solicitados por el Ayuntamiento para poder iniciar las clases en la escuela pública, poniendo de este modo fin al largo conflicto.

Con el nombramiento de estos maestros la ciudad contará con un total de 492, frente a los 349 del curso 78-79, desglosándose en 385 para EGB, 64 para Preescolar, 22 con función de directores y 21 de Educación Especial.

Con todo, algunos sectores de las asociaciones de vecinos y del profesorado se muestran algo escépticos ante el compromiso anunciado, por considerar que ya en otras ocasiones se habían prometido soluciones que más tarde fueron rectificadas, lo que podría ser motivo de que algunos centros se negasen a la apertura hasta la presencia efectiva de la plantilla docente completa.

Este próximo curso han sido matriculados en centros estatales 15.645 alumnos, lo que supone un incremento de 3.920 frente al anterior, aunque el porcentaje de escolarización estatal, el 37 por ciento del total de niños en edad escolar, queda aún muy debajo del 62 por ciento medio estatal.

Paralizadas las obras de la Telefónica en Dalt la Vila

La concejal de Patrimonio Histórico-Artístico, Elisa Reverter, acompañada por el director del Museo Municipal, Josep Guitart, y varios técnicos, inspeccionaron las obras que la Compañía Telefónica efectúa en la calle Feliu i de Rosés, en Dalt la Vila.

Como resultado de esta inspección y del hallazgo de diversas piezas de cerámica romana, pavimento y tejas de considerable valor arqueológico, la señora Reverter decidió paralizar las obras hasta que se efectúen algunas catas que permitan evaluar la importancia del yacimiento e impedir su destrucción, como ocurrió en otras ocasiones.

Como es sabido, bajo el actual barrio de Dalt la Vila se ubican los restos de la Baetulo romana, permaneciendo más de un 90 por ciento de su superficie completamente «inexcavado».

No llegan los coches de policía prometidos

Los vehículos que debían ser recibidos el primero de los corrientes para aumentar la dotación de coches Zeta existente en Badalona, con un total de siete en la actualidad, no han sido enviados todavía y se ignora cuándo lo serán. Como ya informamos, en la reciente entrevista mantenida con el gobernador civil por el alcalde y representantes de la Federación de Empresarios, éste manifestó la posibilidad de que, en la fecha apuntada, fueran destinados coches patrullas con sus dotaciones correspondientes a las poblaciones con mayor índice delictivo, entre ellas —la tercera del Estado— Badalona. Lo que sí ha cambiado, con gran sorpresa para la población, han sido los uniformes de la Policía Nacional, bautizados ya como «paracas» por su similitud con los del cuerpo de paracaidistas. — Carlos GOMEZ ACOZAR.

Sant Llorenç Savall

Dimite el alcalde

El alcalde de la localidad vallesana de Sant Llorenç Savall, Lluís Jo, ha presentado la dimisión por desavenencias y discrepancias con los restantes miembros de la candidatura independiente «Cercle d'Amics de la Vila», que el pasado 3 de agosto encabezara y resultara vencedora en los comicios municipales. Dicha lista, formada por un grupo compacto de habitantes de la localidad, no contaba en principio con un número uno idóneo, ante lo que se optó por recurrir al señor Jo, persona muy conocida en la villa, por su participación en la mayoría de actividades que se desarrollan en la misma, y que ya había formado parte, como concejal, del Ayuntamiento.

Según el propio señor Jo, una confianza total del citado grupo con respecto a él nunca ha llegado a existir, cuestión que ya apercibiera en los primeros días de gestión municipal. Las desavenencias, de hecho, empezaron a hacerse patentes a raíz de la solicitud de unos propietarios de recalificar la zona ganadera y convertirla en industrial, discrepancias que se manifestarían en otras pequeñas materias y que concluirían con la problemática cuestión escolar, tema que en Sant Llorenç Savall suscitó mucha tensión entre las partes antes citadas. Ante todo ello, el señor Jo, al comprender que había perdido por completo la confianza de lo que encabezó en las municipales y que su continuidad en el Ayuntamiento podría crear un perjuicio tanto para la villa, como para la propia corporación y para él mismo, decidió presentar la dimisión, que le sería aceptada en el transcurso de un pleno extraordinario.

El primer teniente de alcalde, Jaume Llobet, de la misma candidatura que el dimitido, asume momentáneamente las funciones de alcalde accidental, a la espera de que se proceda a la elección de nuevo alcalde. — J. G.

Artrosis Varices Dolor

Desaparecen sin medicinas aumentando las defensas del cuerpo. Inf. Tardes, T. 253-24-26

Mataró

Camacho afirma que está dispuesto a negociar

La postura de CC. OO. con respecto a los pactos con la patronal es más flexible

En el Palacio Municipal de Deportes Josep Mora, tuvo efecto ayer tarde un mitin de CC. OO., al que asistieron cerca de 1.500 personas. Marcelino Camacho y José Luis López Bua, secretarios generales a nivel federal y de Cataluña del sindicato, respectivamente, presidieron el acto.

Marcelino Camacho, justificó su estancia en Mataró, «ante el panorama actual con un programa económico y también con un Estatuto, próximamente a referendar, por el que tenemos que decir sí; con un estatuto de derecho de los trabajadores, y también con un programa de solidaridad nacional contra el paro y contra la crisis».

En relación al Estatuto del Trabajador que ha presentado la UCD, el líder de Comisiones, manifestó: «Está vacío de contenido. Solamente la toma de conciencia de todos los trabajadores unidos, CC.OO. y UGT, pueden hacer que hayan secciones sindicales con derechos y

que haya comités de empresas con derechos. Nos tememos —siguió diciendo— que la enmienda a la estructura general que han presentado los compañeros del PSOE trata de vaciar los comités de empresa, pero creemos que ellos comprenderán que no solamente las secciones sindicales pueden fortalecerse y la afiliación debe avanzar y que los derechos de las centrales deben crecer, sino que, además, esto pasa por el desarrollo de la participación de los afiliados y no afiliados.»

El secretario general de CC.OO. trató también problemas en torno a la situación económica en que está inmerso el país, señalando que «El capitalismo monopolista de Estado, a escala mundial vive una grave crisis».

«Pero lo esencial de la crisis actual en España es que hay un millón y medio de parados reconocidos y medio millón más de desanimados y que el objetivo fundamental de todos, debe ser asegurar el trabajo y el pan y hacer que la libertad y la democracia penetre en las fábricas, se desarrolle y se consolide.»

Dos cuestiones

Con respecto a los pactos con la patronal las posturas del secretario general de CC.OO. parecen ser mucho más flexibles al señalar que: «Nosotros estimamos que el movimiento obrero se ha caracterizado por dos cuestiones. Primera por luchar y presionar. Después, como consecuencia de esta lucha, negociar para llegar a un acuerdo. Entonces creemos que cuando el Gobierno o los empresarios no quieren llegar a acuerdos que tengan un contenido racional y nacional, también de clase, indudablemente no queda otro remedio que presionarle para que los acepte. Pero nosotros en la reunión que tuvimos el pasado 27 de septiembre con la CEPYME, propusimos llegar a un acuerdo en torno a una especie de convenio nacional, o sea, de los convenios colectivos para el año 1980. Estaríamos, por tanto, dispuestos a sentarnos inmediatamente en la mesa de negociaciones con todas las patronales, tanto con las de grandes empresas como con las de las pequeñas y medianas. Al mismo tiempo, como es lógico, con los compañeros de la UGT y, probablemente, deberíamos ver a algún otro sindicato de clase.» — A. BORI.

Prades

Apertura del Museo del Porrón

Ha sido creado en la localidad de Prades, el Museo del Porrón, en el típico centro del Recó d'en Menelic. El citado Museo cuenta con un total de 1.000 piezas de los más diversos tamaños y orígenes, algunas de las cuales tienen un gran valor artístico e histórico.

La idea del Museo del Porrón ha sido realizada por Josep Callau, principal promotor de cuestiones típicas y costumbristas de la zona. — Europa Press.

Cornellá

CNT amenaza con llevarse «ladrillo a ladrillo» el edificio de la AISS

En medio de un ambiente de nerviosismo en el que menudearon mutuos insultos, los militantes de la CNT que pretendían ocupar los locales de la AISS en esta localidad amenazaron a los de comisiones obreras de llevarse el edificio «ladrillo a ladrillo».

Los miembros de CC.OO. que impedían la entrada a los locales a los de CNT replicaron que dicha central «ya se había llevado días atrás por lo menos un centenar de sillas y cuatro mesas».

CC.OO. ocupó hace 21 días el edificio de la antigua organización sindical de Cornellá, a donde trasladó toda su estructura comarcal y estableció un servicio de vigilancia nocturno para evitar la ocupación por la CNT. Unos setenta militantes de la central anarquista se pasaron por la ciudad por la mañana con una pancarta en la que se leía «Los locales sindicales, para todos los trabajadores».

Después de varias horas de pugna verbal, en una reunión entre miembros de CNT, Carlos Naveles, secretario general de CC.OO. accedió a que los militantes cenetistas celebraran una asamblea en la sala de actos del edificio, comprometiéndose a abandonarlo seguidamente. La tesis de CC.OO. es que existen otros locales del patrimonio histórico sindical de los que era titular la CNT y que la postura ante los locales de la AISS «es una provocación». — Efe.

Nuestro programa de incentivos industriales, hace de Puerto Rico una entrada única al mercado U.S.A.

En Barcelona el día 8 de Octubre a las 9,30 horas

El Administrador de Fomento Económico del Gobierno de Puerto Rico
Honorable José Madera
y su Director Gerente para Europa
D. Raúl A. Quirós Guardiola
tendrán el honor de explicar personalmente todas las ventajas de este programa de incentivos industriales e invitan al acto a todos los empresarios e industriales de la Zona.

Salón Barcelona del Hotel Princesa Sofía.



Puerto Rico, U.S.A., el camino más fácil hacia el mercado más grande